
Beschluss: 
 
Die Kleine Anfrage wird von Herrn Oberbürgermeister Dr. Tauras beantwortet. 
 
Im Anschluss äußert sich Ratsherr Seib dahingehend, dass seines Erachtens die Frage zu  
1. unzureichend beantwortet wurde. Er fragt nach, inwieweit das Vorhaben sich auf auch das 
C&A-Gebäude bezieht. 
Herr Oberbürgermeister Dr. Tauras sagt eine schriftliche Antwort zu. 
 


